
REQUERIMENTO Nº 152
  

09 de abril de 2.007
  
EDUARDO DE CAMARGO NETO

  

  

REQUER INFORMAÇÕES DO PODEREXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE FIRMAR CONVÊNIO OU PARCERIA VISANDO 
AEXECUÇÃO DO SERVIÇO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NO 
PÁTIO INTERNO DO LAR DOSVELHOS

  

                                                                                                                            
                                                                                                                                   
                                                                                                                                   
                                                                                                                                   
                                                                                                                             

Requeremos à Mesa, ouvido oPlenário e atendidas as formalidades regimentais, 
que  seja  oficiado  ao Dr.Ézio Spera,  DD.  Prefeito Municipal,  solicitando  que Vossa  Excelência,preste  a  esta  Casa  de  Leis,  as 
seguintes informações:

  

a)- Existe a possibilidade de ser firmado um 
convênio ou parceria visando a execução do 
serviço de recapeamento asfáltico no pátio 
interno do Lar dos Velhos?
  

b)- Em caso de resposta positiva, qual é a 
previsão para que isso ocorra?
  

c)- Em caso de resposta negativa, justificar.
  

  

  

J U S T I F I C A T I V A

  

  

  

O presente Requerimento sejustifica, uma vez que desde o ano de 1995 o pátio 
desta conceituada Entidadenão tem manutenção e a mesma está recebendo novas cadeiras de rodas paramelhorar a qualidade de 



vida dos internos.

Destacamos  que  temos  informaçõesde  que  o  Lar  dos  Velhos  já  encaminhou 
ofício dirigido ao Prefeito fazendo estasolicitação.

  

SALA DAS SESSÕES, em 09 de abril de 2.007.

  

  

  

  

EDUARDO DE CAMARGO NETO

              Vereador – PSDB 
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